

303 escolares en la Fiesta del Minibasket

Escrito por Administrador

Jueves, 12 de Mayo de 2011 01:00 - Actualizado Martes, 23 de Agosto de 2011 12:08

Un total de 303 escolares de Villanueva de la Cañada han participado en la XI edición de la Fiesta del Minibasket celebrada los pasados 10 y 11 de Mayo en las instalaciones del Complejo Deportivo Santiago Apóstol.

Como ya es tradicional, los niños y niñas de entre 8 y 10 años de Villanueva de la Cañada conocieron nuestro deporte a través de juegos y ejercicios dirigidos por 16 alumnos de la asignatura de Baloncesto de la Licenciatura de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte de la Universidad Alfonso X El Sabio.

112 alumnos y alumnas del Lycee Moliere, 86 del Colegio María Moliner y 105 del Arcadia disfrutaron aprendiendo y descubriendo sus habilidades para el BALONCESTO.

El **Club Baloncesto Villanueva de la Cañada** y el **Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada**, organizadores de la Fiesta, tienen como objetivo la promoción y difusión de la práctica deportiva en general y del baloncesto en particular. [ÁLBUM DE FOTOS - VÍDEO](#)

303 escolares en la Fiesta del Minibasket

Escrito por Administrador

Jueves, 12 de Mayo de 2011 01:00 - Actualizado Martes, 23 de Agosto de 2011 12:08

